

Voici le nom des futures stations du tramway T3



tramway T3 Dr

Très féminines, les huit nouvelles stations qui ouvriront fin 2018 sur le tramway T3, entre porte de la Chapelle et porte d'Asnières, portent le nom de personnes célèbres... ou moins.

C'est le dernier numéro du « T3 Mag », le magazine consacré au tramway T3, qui les révèle en primeur : les huit nouvelles stations en cours de construction, entre les portes de la Chapelle et d'Asnières, ont été baptisées !

Et sur cette nouvelle portion, qui doit entrer en service à la fin 2018, les femmes se taillent la part du lion, avec trois stations rendant hommage à l'une d'entre elles, contre une seule portant le nom d'un homme.

Une photographe, une pianiste et... la fille d'un vigneron !

La station qui se trouvera au niveau de la porte des Poissonniers portera le nom de la photographe américaine Diane Arbus, que les portraits carrés pris dans les rues et sa série sur les handicapés mentaux ont rendu mondialement célèbre.

Le futur nouveau terminus de la ligne, à porte d'Asnières, rend également hommage à une artiste, la très grande pianiste Marguerite Long.

Enfin, la dernière, moins illustre, Marguerite Compont, fut la fille d'un vigneron de Montmartre qui avait pignon sur rue au XIXe siècle. Une rue débouchant sur les maréchaux, au niveau de la future station, entre porte de Clignancourt et porte de Saint-Ouen, porte également son nom.

La seule station qui porte le nom d'un homme est celle qui se trouvera entre porte de Clichy et la porte Pouchet : elle rend hommage à l'écrivain Honoré de Balzac. Pour terminer, le nom des quatre autres stations est une indication géographique : porte de Clignancourt, porte de Saint-Ouen, porte de Clichy - Tribunal de Paris et enfin Epinettes-Pouchet.

Paris : les riverains au bord de la crise de nerfs à porte de Clignancourt

La RATP poursuit ainsi son entreprise de «féminisation» de ses stations : alors qu'[une seule station de métro porte le nom d'une femme](#) (Louise Michel) et que seulement deux autres leur attribuent un hommage partagé avec un homme (Barbès-Rochechouart et Pierre-et-Marie-Curie), de nombreuses stations sur l'une des plus récentes lignes de tramway, le T3b, portent le nom d'une femme.

Grégory Plesse

leparisien.fr